

2019年8月12日~8月18日

翻訳 ハンコック・真由美

編集 野口 恵美子

この冊子の聖句は、新改訳聖書第版二を使用しています。

御茶の水キリストの教会

8月12日(月)

本物の羊飼い

聖書朗読 ヨハネ10:1~6

主は私の羊飼い。私は乏しいことがありません。

詩篇 23:1

私はオレゴン州の酪農家の家に育ちました。牛、馬の他に羊もいました。羊は群れて行動する動物で、群れは一箇所に固まっています。自ら行動することはせず、周りの羊の後を追って行動します。そして知っている声にしか従いません。私が呼ぶと、羊は私のところに来ます。私の声を認識したからです。知らない声だったら、逃げてしまいます。

ョハネ10章でイエス様は、羊と羊飼いの話をしています。イエス様こそが本物の主の群れの羊飼いであると述べています。主の群れは、主の声を聞き分け、主のところに行くのです。

また、彼はただ一人羊の囲いの門に入る資格のある方です。他の羊飼いは偽物の羊飼いです。彼は正真正銘の羊飼いであるだけでなく、その囲いのただ一つの門でもあります。門は入場の権利を表しています。イエス様の門を入って来た人だけが、救われるのです。ペテロが尋問者たちに言ったように、「この方以外には、誰によっても救いはありません。」(使徒 4:12)イエス様の声を聞き分け、イエス様だけについて行きましょう。

(イエスは) 古い権威や他の教えに頼る必要はなかった。

それは彼自身の中にあったのだ。神の権威の明らかな形をとった振る舞いをした。 彼は神の創造されたことばである。この世と私たちを創造された神の目的を彼の 中に見ることができる。

――ウィリアム・テンプル

讃美歌 321

祈 り 親愛なる神様、日毎にあなたの御声をよりはっきりと聞くことができますように。

イエス様のお名前によって。アーメン。

グローバー・シップ オクラホマ州 エドモンド 8月13日(火)

私が望むものをください

聖書朗読 ヨハネ 10:22~30

何もなくて、このマナを見るだけだ。

民数記 11:6

私たちは、自分が聞きたいように聞きがちです。質問しつつも その答えを自分勝手に考えるので、自分が聞きたかったような答えが意味のある答えだと解釈するのです。

ソロモンの回廊でユダヤ人たちは、イエス様から自分たちが考えている範囲内の答えを引き出そうとしました。その答えが彼らの考えと合っていれば、メシヤ(救い主)と証明できたのです。そうでなかったので、イエス様をただの嘘つきだと決めつけたのでした。イエス様は真実を語られました。しかし、それはユダヤ人にとっては聞きたくないことだったのです。彼らは不信心のせいで、イエス様の群れに入れませんでした。

イエス様が神様である事は、確かなことであり疑いの余地のない事です。私たちが神の御子の御声に耳を傾けてしっかりと聴く時、主の神様のお守りと愛の中で安心して安らぎ、永遠の命を手にすることができるのです。

それを知る事は、音楽のように私たちの耳に心地良いものです。またそれは私たちが聴く必要のあるものでもあります。

讃美歌 280

祈 り 親愛なる主よ、あなたの御声を聞かせてください。主の導きに従うことができますように。

イエス様のお名前で。アーメン。

ランディ・ロバーツ ニューメキシコ州 グランツ 8月14日 (水)

正直者はバカを見る

聖書朗読 ヨハネ10:31~42

イエスは彼らに答えられた。「わたしは、父から出た多くの良いわざを、あなたがたに示しました。そのうちのどののわざために、わたしを石打ちにしようとするのですか。」

ヨハネ10:32

私たちは子どもたちに良い行いをするように教えます。そして、良いことをすれば、良いことがあると言ったりします。一般的にはそうでしょう。しかし、100% 正しくはありません。時々、罪深いこの世の中では、「正直者はバカを見る」ことがあります。良い行いをして苦しむこともあるのだと心の準備をしておく必要があります。(Iペテロ2:20、3:17、4:19)

良いことをしたのに苦しむ時、同じ思いをしている仲間がいることを忘れないでください。イエス様は、良いことをなさればなさる程、より強く反対されました。マタイの福音書によりますと 足の悪い男の人を癒した結果、命を狙われるようになったのです(マタイ 12:14)。今日の聖句では、イエス様は ご自分が神の御子であることをお見せになればなるほど、嫌われました。

私たちは 誰もが神様の子供であるはずです。イエス様のように特別な経験をしたことはありません。しかし、私たちでさえ天の父に近づいて行くときに、この世から怒りを買うがことあるでしょう。それについて、イエス様は警告してくださっています。「しもべはその主人にまさるものではない…。もし、人々がわたしを迫害したのなら、あなた方をも迫害します。」(ヨハネ 15:20)

讃美歌 Ⅱ182

析 り 大切な神様、私たちの人生をあなたの栄光のために今日もそしていつもお使いください。もし今 迫害を受けるのが主の御心でしたら、正しいことのために受ける迫害を受け止められるように強めてください。

イエス様のお名前によって。アーメン。

サイヤー・サリスベリー オハイオ州 トレド 8月15日(木)

ピントがずれている

聖書朗読 ヨハネ 11:49~57

私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを愛し、私たちの罪のために、なだめの供え物としての御子を遣わされました。ここに愛があるのです。

I ヨハネ4:10

多くの人が福音の言わんとしていることを誤って理解しています。ペテロは他人の罪を思いつつ「赦し」を学びました。石膏の壺を割られて香油がイエス様に注がれた時、その場の人々はそれを愛の表現とは考えず、香油の値段に心を留めました。完璧な人生を送っていると信じて疑わなかった金持ちの若者に、イエス様は全ての持ち物を売るようにおっしゃいました。それは、その裕福さが彼の妨げであったからです。自分は理解しているつもりでも、イエス様のポイントを見落としている時があります。

過越の祭りの準備は 最も重要なポイントであるのに、見落とされます。準備のためには、清めの儀式が必要ですが、自分自身の心の清めも必要なものでした。救い主としてのイエス様の御臨在を理解するために、プライドという妨げになるものを捨てる必要がありました。

「様々なことをなさりながらも、主イエスは真の清めである十字架へ向かわれた」というポイントを見落としてしまうかもしれないからです。

神様の子羊である生ける神の御子がなだめものとしてささげられた故に、父なる神様への道を開いてくださったということを、彼らは見落としてしまいました。

聖 歌 400

祈 り 天の神様。イエス様に従うために いつも霊的な注意を払うことができますよ うに助けてください。

それを助けてくださる方のお名前によって。アーメン。

ビル・タイナー テネシー州ハンダーソンビル 8月16日(金)

疑い深くないトマス

聖書朗読 ヨハネ11:7~16

約束してくださった方は真実な方ですから、私たちは動揺しないで、しっかりと希望を告白し続けようではありませんか。

ヘブル10:23

トマスからはゆとりが感じられません。イエス様は正式にトマスを改名なさったのではないかと思うほどです。とことん証拠を求めた彼は今日なお「疑い深いトマス」と呼ばれています。

しかし、イエス様がラザロを眠りから目覚めさせた時は、「信じている」トマスでした。他の弟子たちに「私たちも行って、主と一緒に死のうではないか」とイエス様への忠誠を呼びかけています。彼は、イエス様が弟子たちを死に導いていると思い、最後まで忠実でいようとしました。イエス様が逮捕された時は逃げ出してしまいましたが、ラザロの墓に向かった時はイエス様のために死のうとまで思っていました。トマスはイエス様が死んだラザロを起こしに行きますとおっしゃった時、イエス様を信じていたかどうか分かりません。トマスはラザロと同じように間も無く自分たちも死んでしまうと思っていたようです。

私は、その時トマスが示した忠誠を見習いたいです。イエス様が十字架にかかる 前と後にトマスが経験したことは、どちらも素晴らしいです。イエス様のために生き る(そして死ぬという)豊かな信仰を求めることを私たちに促してくれるからです。

讃美歌 271

新 り 親愛なる神様。勇気と強い信念を与えてください。忠実で信頼する心を私の 中に生み出してください。

イエス様のお名前によって。アーメン。

クレイド・スリンプ オクラホマ州 マスタング

好きな聖句

聖書朗読 ヨハネ 11:25~35 イエスは涙を流された。

ヨハネ11:35

ヨハネ11:35は、子供の時も大人になった今も大事な聖書簡所です。

私は私立のキリスト教系の学校に通っていました。ボーナスポイントとして暗唱 聖句を言わされることがありました。私は、勉強があまり好きではなかったので、時間や労力を使うことはできる限り避けていました。その頃 役に立ったのが、このヨハネ11章35節でした。短くて簡単な聖句です。何かしらの聖句を言うように聞かれた時は、全力を尽くしてこの聖句を言ったものです。毎回 思惑通りに行ったわけではありませんでしたが、うまく行った時もありました。

大人になって、イエス様が本当に人間であったことが分かってきました。私はイエス様は雲の上のような存在だと思っていたのです。神様はイエス様の周りをお守りになりました。イエス様が人間であったことは、私にとってそれほど深い意味はありませんでした。イエス様と私は別個の存在だからです。イエス様には、私の生き方や思いもわかってもらえないと思っていました。

イエス様は本当に私と同じようになられたのだと、やっと分かりました。イエス様は私たちと全く同じように生活されたのです。そして、イエス様は私たちのことを心配し面倒をみてくださる神様なのです。私のことをご存知で、私の弁護人になってくださいます。神様の前に立つ時も一緒にいてくださるのです。

イエスは涙を流された。胸に響きます。

新聖歌 257

析 り 父なる神様。私には主のあわれみと創造の技を推し量ることができません。 あなたの愛と恵みを理解する力を増させてくださってありがとうございます。 あなたの愛を信じることができますように。

イエス様のお名前によって。アーメン。

リック・ハル テキサス州 フォートワース 8月18日(日)

父親そっくり

暗唱聖句 ヨハネ13:12~17

まことに、まことに、あなたがたに言います。しもべはその主人にまさらず、遣わされた者は遣わした者にまさるものではありません。

ヨハネ 13:16

「ぼくのパパにお前のパパを やっつけてもらうからな。」

小さな男の子は大きな態度で友達に言いました。証拠として父親に やっつける父親たちの名前のリストを書いてもらいました。 なんと、その息子の友だちの父親の名前がリストの一番上に書いてありました。 もちろんその小さな友人は自分の父親にそれを見せました。 それを見た父親は怒って、リストを書いた父親に電話しました。

「やっつける父親の名前のリストに俺の名前が一番上に書いてあるけど。」 「その通りです」

と落ち着いた答えが返ってきました。

「今からそっちに行って息子たちの前でそれができないと見せてやろうじゃないか」その父親は怒鳴りました。

「わかりました。やっつけるのがダメだという事ですので、リストからあなたの名前を外しますね」

親だけでなく誰にも言える事ですが、平和と知恵に関して 良い模範になりましょう。 そうする事で子供たちがそれを見て見本とすることができます。

讃美歌 24

析 り 私たちのお父様。あなたに従って行く時、私たちをへりくだらせてください。 神様に従いながら、誰かに仕えることに喜びを見出すことができますように。 イエス様のお名前によって。アーメン。

カルビン・H・ボワーズ